



# ひまわり通信

2024年7月 第2号

梅雨明けはまだですが、少しずつ暑くなる日々が夏の訪れを感じさせてくれます。外あそびが大好きな子ども達。天気の良い日は元気に遊んでいます。また、蒸し暑い日が続いているので、こまめな水分補給や着替えを心掛けながら保育を行っています。七夕や夏祭り、水あそびなど夏ならではの行事が盛りだくさんの7月！元気いっぱい楽しんでほしいと思います。

みんな仲良し！！

4月からひまわり組、すみれ組、ゆり組で縦割り保育という合同保育で日中の活動を一緒に過ごす日を週1回のペースで設けています。4月はお絵描きやパズル、おままごと、折り紙などコーナーを設けて自由に行き来して他クラスの友達と関わり遊ぶ姿が見られました！5月は工作を行い、紙コップおばげやネックレス、かえるの製作を順番に行いました。6月はルールのある遊びをテーマにしっぽ取り、椅子取りゲーム、フルーツバスケットの中から自分で遊びたい所に行き他クラスの友達とルールを守りながら楽しく活発に遊んでいた子ども達です！



## 七夕製作



七夕に向けて短冊製作を行いました。日中の活動でも取り入れている折り紙を使い彦星、織姫の服を作ったり、はさみを使用して星の形に切ることに挑戦してみました。はさみでは連続して切ることに苦戦していましたが、保育士に切り方を教えてもらい、ゆっくり丁寧に切って集中して取り組んでいた子ども達でした！クレヨンで彦星や織姫の顔を描き、目や鼻、口の位置を確認しながら好きな色で自由に描いて楽しんでいました。製作が好きな子ども達で個性がたくさん見られる作品が完成しました！みんなの願いが叶いますように…☆



### 【水あそびについてのお願い】

汚れてもいいパンツ フェイスタオル（体を拭くもの）

2点を7月16日（火）までにビニール袋に入れて持たせてください。

\*濡れたものを持ち帰った際には上記の2点をまた持たせてください。

\*名前の記入を忘れずをお願いします。